

**Antrag**

öffentlich

Datum	Nummer
22.09.2015	A0114/15

Absender

**SPD-Stadtratsfraktion**

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates  
Herr Schumann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

08.10.2015

Kurztitel

Bessere Ausleuchtung der Fahrradstraße zwischen Europaring und  
Pestalozzistraße

Der Stadtrat möge beschließen,

der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, mit welchen Kosten die Installation einer Beleuchtung, mindestens jedoch zweier Laternen, für die Fahrradstraße zwischen Europaring und Pestalozzistraße verbunden wäre. Dabei sind neben herkömmlicher Technik auch solarbetriebene Leuchtmittel in die Prüfung einzubeziehen, die mittlerweile zahlreich auf dem Markt als Beleuchtung für Fahrradwege angeboten werden.

Um sofortige Abstimmung wird gebeten.

**Begründung:**

Die Fahrradstraße zwischen Europaring und Pestalozzistraße ist trotz ihrer hohen Frequentierung durch Radfahrer bislang nicht beleuchtet. Bürger haben bereits mehrfach auf das Fehlen einer Beleuchtung und das damit verbundene Unfallpotential hingewiesen. Besonders in der jetzt kommenden dunklen Jahreszeit, in der die Dunkelheit bereits in den späten Nachmittagsstunden einsetzt, ist dies sehr problematisch. Zudem befindet sich unmittelbar an der Fahrradstraße ein Spielplatz. Mit der Installation von möglicherweise solarbetriebenen Laternen könnte hierfür eine Lösung gefunden werden.

Kornelia Keune  
StadträtinChristian Hausmann  
Stadtrat